
I ^ í;'

CÂMARA municipal DEI";

PROTOCOLO

3 Aud 2021

âs

CAMARA
MUNICIPAL DE

ITAPEVI

CÃMMA MUNICíPAl. L t íTAPFV,
APROVADO
Em plenário

taroline Freiria

REQUERIMENTO N° 1241 / 2021

Súmula; Solicito informações d^/SABESP, em relação a

constante falta d'água, na R. Espanha, Jardim Santa Rita,

neste município de Itapevi/SP.

REQUEIRO à Mesa, depois de ouvido o douto plenário na forma regimental vigente, que seja

oficiado à Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo, SABESP, solicitando

informações em relação a constante falta d'água, na R. Espanha, Jardim Santa Rita, neste município

de Itapevi/SP. Peço que a companhia responda aos seguintes questionamentos:

1. Qual o motivo da constante falta d'agua no bairro?

2. O que está sendo feito para solucionar este problema?

3. Qual o prazo para normalizar o fornecimento de d'água?

Justificativa

Senhor Presidente;

Senhoras Vereadoras;

Senhores Vereadores;

Tal solicitação faz-se necessária tendo em vista que os munícipes estão enfrentando sérios

problemas com a constante falta d'água neste bairro.

Sendo assim, uma análise deste caso proporcionará melhor qualidade de vida aos munícipes,

para isto solicito aos nobres pares, aprovação ao requerido.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 17 de agosto de 2021.
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lilva Santos

Vereador Thiaguinho
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